

校長だより 令和3年8月18日

島根県立大東高等学校
校長 田根 衛

その52

～ いよいよ2学期がスタートしました。～

【1】右の写真は8月2日(月)15:00時点での某気象会社の雲南市の天気予報画面です。今まで見たことのないような気温でした。広い雲南市のこと、大東では事務室前の廊下で33℃、おそらく屋外の日があたる場所は36℃くらいまで上昇したと思われます。この日は出雲市が36.5℃、米子市が37.3℃で米子市がこの日の全国最高気温でした。体温を超える気温となり、この先どうなることかと心配していました。

その後、2020東京オリンピックが終わると同時に秋雨前線が停滞し、お盆は雨の日が続きました。昨日17日(火)の2学期始業式の日も朝から雨で、気温25℃、湿度83%の蒸し暑い中、生徒たちは丁寧に大掃除をして2学期を迎えました。

今週から学園祭の準備が始まっています。暑すぎても困るし、雨天も困る、台風の進路はどうか、と例年のことながら天候がとても気になる期間です。

おりべちゃん



予報士のコメントでさらにつらい気持ちに…↑

【2】夏休みを利用して校内の環境整備をしました。まず、教室の前後2カ所の換気用窓に網戸をつけました。これで窓を開けていてもアブやハチなどの虫が入ってこなくなり、安心して勉強や部活動ができるようになりました。

また、教室棟の廊下や特別棟の水道栓を交換しました。非接触型だけでなく、肘で操作できるシングルレバー型もあります。

さらに、4棟2階の廊下や学習室のPタイルが古くなって剥がれていたもので、新しい床材に張り替えました。



構造上、内側に網戸を設置。網戸の劣化防止や落下防止になりそうです。

↑廊下がきれいになりました。



左はシングルレバー、右はセンサー付きの水道栓です。